

令和4年1月18日

保護者の皆様

豊田市立若園小学校長
二村 大吉

今後の学習用タブレットの取り扱いおよび健康観察について

大寒の候、日頃は本校の教育にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症が急激に拡大しています。学校では、新型コロナウイルス感染症の予防にこれまで以上に努めてまいります。なお、感染状況等に応じて、お子様の登校を控えていただく可能性もあります。それに伴い、学習用タブレットの取り扱いについて下記の通りとさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

記

1 今後の学習用タブレットの取り扱いについて

- ・本日より、学習用タブレットを毎日持ち帰ります。充電器は各ご家庭で管理してください。お子様が帰宅後、各ご家庭にて学習用タブレットの充電をお願いいたします。学習用タブレットは授業で使用しますので、毎日忘れずに持参させてください。
- ・普段の持ち帰り時と同様に、登下校による画面の破損がないようにお気を付けください。
- ・充電をする際は、必ず学校から持ち帰った充電器を使用してください。また、充電器を使用する際、コードの部分を抜いて、その他の機器のUSBポートに差し込んでの充電も控えてください。故障の原因となります。

2 学習用タブレットを使用した健康観察について

- ・現在行っている紙媒体での健康観察（健康観察カード）は、本日までとし、明日からは学習用タブレットの『SKYMENU Cloud』内の『けんこうかんさつ』を用いた健康観察を実施します。
- ・お子さまの出欠席に関わらず、毎朝検温後、保護者の方で『けんこうかんさつ』への入力をお願いいたします。
- ・『けんこうかんさつ』への入力は出欠席の連絡とはなりません。お子様が欠席をする場合は、これまでどおり保護者の方で学校まで電話連絡をお願いいたします。
- ・土日、祝日など学校休業日も忘れずに『けんこうかんさつ』への入力をお願いいたします。
- ・毎朝、朝晩、決まった時間に体温を測り、体調をチェックしてください。
- ・次の場合は、登校前に必ず学校へご連絡ください。

○お子様が	①新型コロナウイルスに感染 ②濃厚接触者と認定された ③PCR検査等を受けることとなった 場合
○同居家族が	①新型コロナウイルスに感染 ②濃厚接触者と認定された ③PCR検査等を受けることとなった 場合

3 その他

- ・新型コロナウイルス感染症の感染状況に応じて、持ち帰り期間は変更されます。感染状況が落ち着きましたら、毎日の持ち帰りを終了します。
 - ・特別な事情により毎日の持ち帰りを希望しない場合は、担任までご連絡ください。
- この件についての問合せは、教頭 東（52-3717）までお願いします。